
 
Die Große Anfrage war ursprünglich für die Sitzung am 27.03.2018 vorgesehen. Da die Be-
antwortung seinerzeit zu kurzfristig und zudem unvollständig erfolgt war, wurde vereinbart, 
sie am 03.07.2018 erneut auf die Tagesordnung zu nehmen. 
 
Ratsherr Ruge bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
Ratsherr Ruge merkt an, dass die Antworten nur zum Teil zufriedenstellend seien. Eine wei-
tere Aussprache findet nicht statt. 
 


